

「森の里公民館まつり」に参加してきました

天文部 2025/11/25

去る 11 月 8 日(土)と 9 日(日)に、森の里公民館で行われた「森の里公民館まつり」に厚木西高校の天文部が参加してきました。

今年の厚木西高校文化祭(橘花祭)で発表した展示内容である、『屈折式望遠鏡の作製過程』、『月齢早見盤の作り方と使用例』、『オリオン座の 3D マップ』を改めて展示し、訪れた方々に部長の金子拓未君(2 年生)と小島幸紀君(1 年生)が説明をするなどの交流の機会をもちました。



天文部 2 年生で部長の金子拓未君(左)と、1 年生の小島幸紀君が「森の里公民館まつり」に参加しました。



多くの方々が訪れて、天文部のブースに足を運んでくださいました。



星座(オリオン座)の 3D マップは、見た目の綺麗さもあって訪れた方々に好評でした。



9日（文化祭2日目）には、厚木市長も来訪されました。左は、部員が市長に月齢早見盤の解説をしていることです。



昨年作製した屈折式望遠鏡について解説しているところです。
解説を聞いているのは、厚木西高校の林校長先生です。



当日の展示内容です。左が『月齢早見盤』、右は『屈折式天体望遠鏡』でこの写真に写っていない右側に『オリオン座3Dマップ』がありました。

来場して見学してくださった方々どうもありがとうございました。

以上